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Rear Panel
Radiator Installation

 Radiatoreinbau Gehäuserückseite
 Installation du radiateur du panneau arrière
 Installazione del radiatore pannello posteriore
 Instalación de radiador en el panel posterior
 Instalação do radiador no painel traseiro
 Achterpaneel radiator installatie

 Montaz chłodnicy na panelu tylnym
 A radiátor felszerelése a hátsó panelre
 Instalace chladiče na zadní panel
 Установка радиатора в задней панели корпуса
 機殼後板水冷排安裝

 リアパネルラジエーターの設置

120 mm Radiator 
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Additional
Information

For potential loss of data, especially due to inappropriate handling, Sharkoon assumes no liability.
All named products and descriptions are trademarks and/or registered trademarks of the respective 
manufacturers and are accepted as protected. As a continuing policy of product improvement at Sharkoon, the 
design and specifications are subject to change without prior notice. National product specifications may vary. 
All rights reserved especially (also in extracts) for translation, reprinting, reproduction by copying or other 
technical means. Infringements will lead to compensation. All rights reserved especially in case of assignation of 
patent or utility patent. Means of delivery and technical modifications reserved.

Your product is designed and manufactured with high quality materials and components, which can be recycled 
and reused.
 When this crossed-out wheeled bin symbol is attached to a product, it means the product is covered by the 
 European Directive 2012/19/EU. Please be informed about the local separate collection system for 
 electrical and electronic products. Please act according to your local rules and do not dispose of your old 
products with your normal household waste. The correct disposal of your old product will help prevent potential 
negative consequences to the environment and human health.

Legal Disclaimer

Disposal of your old products

Für evtl. auftretenden Datenverlust, insbesondere durch unsachgemäße Handhabung, übernimmt Sharkoon keine 
Haftung. Alle genannten Produkte und Bezeichnungen sind Warenzeichen und/oder eingetragene Warenzeichen der 
jeweiligen Hersteller und werden als geschützt anerkannt. Als ein Teil von Sharkoons Politik der fortwährenden 
Produktverbesserung unterliegen Produktdesign und -spezifikationen Änderungen ohne vorherige Ankündigung. Die 
Spezifikationen können in verschiedenen Ländern variieren. Alle Rechte vorbehalten, insbesondere (auch auszugs-
weise) die der Übersetzung, des Nachdrucks, der Wiedergabe durch Kopieren oder ähnliche Verfahren. Zuwider-
handlungen verpflichten zu Schadenersatz. Alle Rechte vorbehalten, insbesondere für den Fall der Patenterteilung 
oder GM-Eintragung. Liefermöglichkeiten und technische Änderungen vorbehalten.

Ihr Gerät wurde unter Verwendung hochwertiger Materialien und Komponenten entwickelt und hergestellt, die 
recycelt und wiederverwendet werden können.
 Befindet sich dieses Symbol (durchgestrichene Abfalltonne auf Rädern) auf dem Gerät, bedeutet dies, dass 
 für dieses Gerät die Europäische Richtlinie 2012/19/EU gilt. Informieren Sie sich über die geltenden Bestim-
 mungen zur getrennten Sammlung von Elektro- und Elektronik-Altgeräten in Ihrem Land. Richten Sie sich bitte 
nach den geltenden Bestimmungen in Ihrem Land, und entsorgen Sie Altgeräte nicht über Ihren Haushaltsabfall. Durch  
die korrekte Entsorgung Ihrer Altgeräte werden Umwelt und Menschen vor möglichen negativen Folgen geschützt.

Rechtliche Hinweise

Entsorgung Ihres alten Gerätes



Sharkoon Technologies GmbH
Grüninger Weg 48
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